
Vorrede zur zweyten Auflage.

Wekung und Veredlung der moralischen Gesinnung beabsichtigte ich bey der Ausarbeitung dieser Gemälde. Es geziemt nicht mir, zu entscheiden, in wiefern ich mich dem festgesetzten Ziele wirklich angenähert habe. Manche öffentlich über diese Schrift gefällte Urtheile haben mich auf mehrere Unvollkommenheiten derselben aufmerksam gemacht, und ich habe sie, in wie weit sie mir gerecht schienen, mit stillem Danke benützt. Wie vieles hätte ich noch zu ändern gewünscht, wenn nicht dadurch die ganze Anlage der Erzählungen zerstört